
Bürgermeister Raetz teilt mit, dass es bezüglich der Delegiertenversammlung des Erftverbandes 
noch eine Nachwahl geben werde. 


